

Volksbank Weinheim Stiftung: In der Mörlenbacher Familie werden Spenden an Vereine und Institutionen aus dem hessischen Geschäftsgebiet übergeben

Die gute Sache wird zur Herzensangelegenheit

Mörtenbach. Schon früh ist die Filiale der Volksbank Weinheim an der Bundesstraße in Mörlenbach mit zahlreichen Besuchern gefüllt – allesamt Vertreter von hiesigen Vereinen und Einrichtungen, die an diesem Tag eine große Spendensumme von der Volksbank Weinheim Stiftung überreicht bekommen. Inmitten dieser Menschen hat Manfred Soßong, Sprecher des Vorstandes der Bank, sowie zeitgleich Vorstandsmitglied der Stiftung, im wahrsten Sinne alle Hände voll zu tun, wollen sich doch alle mit einem persönlichen Händedruck und ein paar Worten bedanken.

Ihm steht Hartmut Müller von der Öffentlichkeitsarbeit zur Seite und verteilt Flyer, während sich das Team rund um Filialleiter Dennis Dobranszky mit Sekt, Wasser, Orangensaft und herzhaften Schnittchen durch die Menge schiebt und deutlich wird: hier gibt es wirklich einen Anlass zum Feiern.

Hohe Bedeutung des Ehrenamtes

„Unser Geschäftsgebiet befindet sich sowohl im Hessischen, als auch im Badischen und so teilen wir die Gelder aus den Gewinnsparrfonds auf. So haben wir bereits letzte Woche eine Spende an insgesamt 39 badische Vereine und Institutionen überreichen können und freuen uns jetzt, hier 24 hessische Spendenempfänger unterstützen zu können“, erklärt Müller. Die gesamte Spendensumme beläuft sich auf 55 000 Euro, wovon 41 000 Euro nach Baden und nun 14 000 Euro für den guten Zweck in das hessische Einzugsgebiet gehen.

Und so schritt Soßong auch schon zur Tat und begrüßte die Anwesenden herzlich, „denn seit nunmehr 150-jährigem Bestehen mit über 20 000 Mitgliedern, haben wir es uns immer zur Aufgabe gemacht, die Region, aber auch den Einzelnen unter dem Motto ‚Hilfe zur Selbsthilfe‘ zu unterstützen. Vor allem die großartige ehrenamtliche Arbeit wird oftmals unterschätzt, aber eine Gesellschaft kann die Ansprüche, die an sie durch den Fortschritt gestellt werden und neu auftretende Aufgaben in allen Bereichen ohne das Ehrenamt nicht meistern.“

Deshalb unterstütze die Volksbank Weinheim Stiftung vielzählige Projekte, die von Ausstattung über Renovierungen, Bücher, Sportgeräte bis hin zu Musikinstrumente oder technischen Geräte reichen.

Neben der bereits erfolgreichen Stiftung, präsentiert die Volksbank Weinheim nun noch eine weitere Möglichkeit, zu helfen, oder selbst Unterstützung für ein Projekt zu erhalten: „Bei unserer ‚Mitgliedschaft mit Herz‘ können die Mitglieder ihre Dividenden in einen separaten Spendentopf einfließen lassen“, erläutert Soßong, während die Anwesenden schon gespannt in dem betreffenden Flyer blättern.

„Zusätzlich gibt es hier eine Plattform, auf der Mitglieder ihre geplanten Projekte vorstellen und dadurch Unterstützer werben können. Zudem ermöglicht eine Verteilungsfunktion die Verbreitung der Projekte und vergrößert damit auch die Unterstützungsbereitschaft – eine wundervolle Gelegenheit, die eigenen Projekte umsetzen zu können“, freuen sich Soßong und Müller.

Immer wieder kommen an diesem frühen Abend auch ‚normale‘ Kunden in die Filiale, um beispielsweise Kontoauszüge zu holen, erstarren kurz ob des großen Rummels, werden aber sogleich von allen eingeladen, der Gesellschaft beizuwohnen. Und so fand sich der ein oder andere mit einem Glas Sekt inmitten der Feierlichkeit wieder, informierte sich und blieb gerne für einen Plausch – vielleicht der Nächste, der in die Spendengemeinschaft für das Gute eintritt.

Am Ende verteilten Soßong und die Mitarbeiter als Dank zusätzlich Freikarten für ihre kommende Jubiläumsshow – ein weiteres Zeichen, dass das Ehrenamt, sowie Engagement von Vereinen und Einrichtungen hier nicht nur geschätzt, sondern zur Herzensangelegenheit werden. sst



Insgesamt 55 000 Euro aus dem Gewinnsparfond schüttet die Volksbank Weinheim Stiftung an Vereine und Institutionen aus. Ein Teil davon wurde jetzt in Mörlenbach übergeben. Bild: Fritz Kopetzky